
一般質問通告書（案)

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

１ 関根清隆 １ 60分 2/28

(1)

(2)

(3)

(4)

２
町長
副町長
政策財政課長

(1)

(2)

(3)

３

町長
副町長
地域創生環境
課長

(1)

(2)

(3)

２ 日坂　和久 １
60分 2/28

(1)

(2)

① 点検商法について

② 催眠商法について

③ 不用品訪問買取りについて

(3)

町長
副町長
教育長
総務課長
長寿福祉課長
地域創生環境
課長
産業振興課長
教育委員会事
務局長

質問事項・質問の要旨

高齢者を狙った商法について、町が把握し
ている状況と対策を伺う

特定空家と管理不全空家についての進捗状況をた
ずねる

現在、特定空家となっている物件の進捗状
況はいかがか
現在、空き家となっている家屋の管理状況
と管理不全空家を未然に防ぐ対策の進捗は
いかがか

早急に管理不全空家認定基準を、町民と町
職員で作成するプロジェクトを組みたいが
いかがか

安心・安全なまちづくりの確保について

道路陥没等の原因と対策について伺う

ロジスティックスだけでなく、企業誘致の
可能性を広げたいので、適した業種の研究
や業種別誘致プログラムを作るなど検討願
いたいが、いかがか

鳩山産のお米の直販を町内消費者と連携し
て進めてもらいたいが、いかがか

環境省から「高齢者のゴミ出し支援制度導
入の手引き」が出ているが、鳩山町ではこ
の政策はどうなっているのか伺う

来年度のタウンセンターと図書館の雨漏り
対策を至急実施してもらいたいが、いかが
か

町が直面する課題について伺う

町内運行の路線バスのフリーパスを高齢者に提供
することを提案する

８０歳以上の高齢者に路線バスのフリーパ
スを提供してもらいたいがいかがか

７０歳以上の高齢者に廉価で路線バスのフ
リーパスを提供してもらいたいがいかがか

６５歳以上の高齢者で、非課税世帯者、年
間所得額１３５万円以下の町民に無料ある
いは廉価でフリーパスを発行してもらいた
いがいかがか

通学路の安全対策について伺う

町長
教育長
まちづくり推
進課長
地域創生環境
課長
産業振興課長
教育委員会事
務局長
上下水道課長
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一般質問通告書（案)

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

① 町立小中学校の児童・生徒に対する交
通安全指導はどのような内容か

② 通学路を通行する車両への注意喚起は
どのように行っているのか

２

町長
政策財政課長
長寿福祉課長
町民健康課長

(1)

(2)

(3)

① 福祉有償運送について

② ファミリサポートセンター事業につい
て

(4)

３ 松浪健一郎 １
町長
長寿福祉課長

50分 2/28

(1)

２
町長
政策財政課長

(1)

３
町長
総務課長
政策財政課長

(1)
(2)

１

町長
副町長
教育長
総務課長
教育委員会事
務局長

(1)

(2)

(3)

点数の基準は何か
４ 野田小百合

会計年度任用職員について

民生委員の年齢制限について

鳩山町地域公共交通令和７年度事業計画について

デマンドタクシー運行範囲拡大へ向けての
取り組み方針を伺う

インターネット予約の現況と課題を伺う

町民の高齢化が進み、年齢の制限があると
民生委員を選べない。上限年齢を撤廃もし
くは引き上げを要望する

ふるさと納税について

町内ゴルフ場の会員の年会費をふるさと納
税のラインナップに加えて欲しい
嵐山町では嵐山カントリーの年会費で2000
万円近くを上乗せ出来たと聞いている

指定管理者の選定について

公募型プロポーザル方式の概要を伺う

2/28

正規職員と会計年度職員の人数および男女
の割合はどのようか

扶養家族を抱えている会計年度職員の数を
伺う

ここ3年間の離職および新採用の動きはど
のようか

75分

町長
教育長
まちづくり推
進課長
地域創生環境
課長
産業振興課長
教育委員会事
務局長
上下水道課長

「町内の多様な輸送資源を活用した移動支
援」を継続するとしているが、課題と対策
について伺う

自動運転システムにおいて、具体的に何を
調査・研究するのか伺う
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一般質問通告書（案)

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(4)

２

町長
副町長
地域創生環境
課長

(1)

(2)

(3)

(4)

３

町長
副町長
地域創生環境
課長

(1)
① 鳩山町のごみ量の状況はいかがか
② ごみ減量の取り組み状況はいかがか
③ マイボトル利用でプラごみ削減を

(2)

４

町長
副町長
町民健康課長
長寿福祉課長

(1)
(2)

５ 森利夫 １

50分 3/3

(1)

(2)

(3)

(4)

２
町長
上下水道課長
政策財政課長

(1)

４ 野田小百合

ゼロカーボンシティ宣言とごみ減量について

ごみの減量について

ゼロカーボンシティに向けての取り組みは
どのようにすすめるのか

現状の取り組みについて伺う

シルバー人材センターについて

2/28

公募制について、国および本町の考え方は
どのようか

太陽光発電施設について

新たな事業、地位の継承の動きはどのよう
か

地位の継承における説明会の開催状況を把
握しているか
再エネ特措法と町条例との関係・連携はど
のようか

町の条例を改正して、地位の継承について
説明会開催を新規事業と同様にすべきでは
ないか

こどもと高齢者が交流できる取り組みについて

人と人とをつなげていくことで、新しい取
り組みを考えられないか

75分

町長
総務課長
政策財政課長
長寿福祉課長
まちづくり推
進課長シルバー人材センター職員の任用制度につ

いて、改正部分を含めた現状を伺う

近隣自治体におけるシルバー人材センター
への補助金の額を伺う

シルバー人材センターに登録している人数
が、年々減少していると感じる。会員の増
強や普及或いは人材育成についての対応策
を伺う

昨年発生した、シルバー人材センター受注
業務における人身事故について伺う

上下水道について

本年1月に起きた、八潮市の下水道管損傷
による道路陥没事故をうけ、町の対応を伺
う
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一般質問通告書（案)

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(2)

(3)

６ 中山　明美 １

町長
副町長
上下水道課長
まちづくり推
進課長

45分 3/3

(1)

(2)

(3)

① 上下水道の点検・更新計画の見直し
② 路面下空洞リスクの調査
③ その他

２

町長
副町長
地域創生環境
課長

(1)

(2)

(3)

(4)

３
町長
副町長
政策財政課長

(1)

(2)

(3)

７ 石井　計次 1

町長
副町長
総務課長
地域創生環境
課長
政策財政課長

60分 3/3

(1)

インターネットで完結する方法はないか

現在計画されている、配水管更新工事が大
幅に遅れているが、今後の対応を含めた考
えを伺う

今後、水道料金や下水道料金の引上げが見
込まれるが、各種料金はどの程度の引上げ
が必要になるのか伺う

町での空き巣・詐欺などの被害状況は

町の対策として令和6年度物価高騰対応重
点支援地方創生臨時交付金を利用すること
が決まっているが具体的にはどのようなも
のを考えているのか

今どのような防犯活動をしているのか

今後、どのような防犯活動をしていくか

ふるさと納税に興味を持ってもらうには

町のふるさと納税の状況はいかがか

寄付金に対しての返礼品はどのように決め
るのか

部署新設について

新設される「秘書企画室」の具体的実務を
伺う

八潮市の道路陥没事故を受けて

原因は何だと思われるか

町道の場合、道路管理責任者が対処するの
か

町の対策としてどのようなものが考えられ
るか

防犯対策について
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一般質問通告書（案)

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

① 企業誘致の取り組みについて

② ふるさと納税の取り組みについて

２

町長
副町長
地域創生環境
課長

(1)

① 目標（エリア）の設定箇所の優先は如
何か

② 仮宿地区の文化財本掘調査費用の捉え
方を伺う

③ 前述の②を踏まえ企業立地の実現性は
厳しいと考えるが如何か

④ 当町の地域未来投資促進法に対し県の
対応は如何か

３

町長
副町長
政策財政課長
税務会計課長

(1)

(2)

① 住民税の寄付金控除を申告した方は何
人か

８ 小鷹　房義 １

町長
副町長
地域創生環境
課長

45分 3/3

(1)
(2)

２
町長
副町長
産業振興課長

(1)

３

町長
副町長
教育長
教育委員会事
務局長

(1)

４
町長
副町長
産業振興課長

(1)

１

町長
副町長
上下水道課長
政策財政課長

(1)
(2)

９ 清水　秀幸

町の水道事業の課題と具体的な対策について

空き缶ポイ捨て対策について

ポイ捨てをどのように防ぐか伺う
看板をつくれないか

農業後継者の育成について

後継者をどのように育てていくのか伺う

食育教育への取り組みについて

90分 3/4

漏水対策の取り組みについて伺う
町内水道管の老朽管更新の進捗状況と今後
の見通しについて伺う

どのように取り組んでいるか伺う

アライグマの被害状況について

アライグマの被害が大変だが、現在はどの
ように対応しているのか伺う

ふるさと納税について

直近の収支の状況は如何か

令和５年１月から１２月までの住民税の控
除額を伺う

企業誘致について

現状の取り組み状況を伺う
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一般質問通告書（案)

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(3)

(4)
(5)

(6)

２

町長
副町長
教育長
教育委員会事
務局長

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

３

町長
副町長
地域創生環境
課長
政策財政課長

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

(6)

９ 清水　秀幸

防犯対策の取り組みについて

本町の街頭犯罪・侵入犯罪の認知件数の推
移と近隣市町の状況について伺う

90分 3/4

町の今後の水道事業の整備計画と収支計画
について伺う

	現在の水道料金の設定基準について伺う
今後の水道料金の見直しの方向性について
伺う

小学校の統廃合について

亀井小学校に通学している児童数の現状と
今後5年間の入学児童数の推移について伺
う

埼玉県水道ビジョンに沿った水道事業の広
域化の具体的な方向性、計画目標、進捗状
況について伺う

亀井小学校の現状と課題について伺う

本町における小学校の適正規模及び適正配
置に関する基本的な考え方について伺う

学級編成における複式化の考えについて伺
う

亀井小学校の統廃合についての基本方針と
今後の進め方について伺う

現在の町の防犯対策について伺う

防犯カメラの設置の現況並びに今後の取り
組みについて伺う

防犯カメラの設置普及に対する補助金の施
策について伺う

防犯灯の設置の現況と今後の設置計画につ
いて伺う

今後の防犯対策強化ついて本町の考えを伺
う
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